



L'incendie de la fabrique d'absinthe Pernod à Pontarlier. — D'après les photographies de MM. P. Maire-Sébille et Fr. Borel.

tant à planter son chevalet; à sa gauche, un enfant, qui personifie le Printemps, joyeux, embouchant la double flûte champêtre. Ce socle est couronné du buste en bronze de Louis Français, tel que le connoissent les témoins de sa verte vieillesse.

LA FABRIQUE D'ABSINTHE PERNOD EN FEU

Au cours d'un orage, lundi dernier, la foudre étant tombée sur la fabrique d'absinthe Pernod, à Pontarlier, un incendie s'est déclaré. On prétend que l'étincelle électrique aurait enflammé dans les caves, l'alcool destiné à la fabri-

cation de l'absinthe, qui était emmagasiné dans des bacs.

Quand le feu arriva aux magasins où étaient les caisses renfermant les bouteilles déjà pleines, des explosions se produisirent, sans d'ailleurs déterminer aucun accident de personne.

L'absinthe, l'alcool embrasé couraient à flots dans le Doubs en ruisseaux de feu.

Mardi matin seulement, après des efforts inouïs des sauveteurs, le danger était conjuré.

Les dégâts sont considérables : on les évalue à plus de 2 millions. Deux cent cinquante ouvriers sont sans travail.

NORDENSKJÖLD

Le baron Adolphe-Erik Nordenskjöld, qui vient de mourir lundi soir à Stockholm, à l'âge de soixante-neuf ans, fut jusqu'à Nansen le plus célèbre des explorateurs des régions polaires.

